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出
席
報
告 

ゲスト 0名 ビジター 0名 会員 23名 

欠席 3(免除者 1名) 出席率 90.91％ 

前回の修正出席率 95.65％ 前々回の修正出席率 100.00％ 

 

 

会 長 佐藤 泰文  

幹 事 山本 明峰 

第 ２６２０回 例会 
平成２８年 ２月１２日（金） 
天候 曇り 
合唱 我らの生業 
   四つのテスト 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566湯河原温泉観光協会内 
TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716 

例会場 静岡県熱海市泉 107 ニューウェルシティ湯河原 
TEL 0465(63)3721 FAX 0465(63)6401 

例会日 毎週金曜日  １２：３０～１３：３０ 

ガバナーより 
1．国際大会参加のお願い 
現在登録数は 454名です。事前の登録で 3月 31 
日までに、今一度各クラブで声をかけていただき、 
＋2名登録をお願いしたいと思います。 
今回は、新世代のロータリー家族の皆さんに、 

この機会にロータリーとの結びつきを深めていた 
だきたいと思い、一人当たり登録費と 5万円を 
援助いたします。今でもクラブと連絡を取って 
おられるクラブがお世話した米山学友、ROTEX、 
財団学友、ローターアクト、インターアクト学友 
に連絡をとり、参加を呼び掛けてください。 

 
連絡事項 無し 

事前メークアップ 3名 

平和と紛争予防・紛争解決月間にちなんでガバナー月
信より。 
 人類は 20世紀に大きな世界規模の戦争をいくつも経
験してきました。21 世紀は大きな戦争こそ無いものの
相変わらず戦争や紛争、そして新たな脅威であるテロな
どが多発しており、すでに 21世紀は紛争の世紀と言わ
れています。戦争や紛争は残念ながら無くすことは出来
ません。しかし和らげることや事後の支援は出来るので
はないでしょうか。ロータリーが推進している世界平和
フェローシップの活動を学んだり支援したりしていく
ことも月間の趣旨に叶ったことです。 
 平和ボケした日本、なにを求めていますか。 
 6 日、町の 60 年合併記念での桜贈呈植樹式に参加あ
りがとうございました。ロータリーで貴重な『醍醐の桜』
を寄付でき、ロータリーの奉仕活動の一端として情報を
伝え、ロータリーの活性化に繋げたいと思います。 
 太閤秀吉が醍醐寺の境内に千人を集め花見したのが、
醍醐の桜と言われています。由緒あるこの桜が、湯河原
の醍醐の桜として根付き、湯河原ロータリークラブの奉
仕活動が有意義ものであったと願うところです。 
 

幹 事 報 告 

スマイルＢＯＸ 

結婚記念日 伊藤伸之君（２／１５） 

高知尾朝行君･石倉幸久君･高杉尚男君･望月博文君 

２月９日、広河原稲荷例祭と直会無事終了しました。 

高知尾朝行君･土屋一弘君･伊藤伸之君･常盤章夫君 

･山本明峰君 

２月６日、５５周年記念事業の桜の植樹式を欠席し 

ました。 

会 長 挨 拶

 

醍醐の桜記念植樹 
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卓 話 
立場も変わっていくのでこれには自分も興味をし
めすし、まずはもっと参加し、好きとは感じなくて
も、何事もすべてが自分の考え方しだいに方向性も
変わっていくなと感じました。 
たとえば今沢山の子供たちが、色々な習い事をし

ています、今自分たちの時代とちがって本当にいい
環境で習い事ができます、でもこれも、ほんとうに
自分が好きでやりたい、どうしてもやりたい、また
ちがって親に無理やりやらせられている子どもと
は、全然意識がちがえば向上心も違うと思います。
たとえば、サッカーをやっている子が今日テレビで
ワールドカップの試合があるから早く帰ってテレ
ビを見たい子供、またサッカーをならっているがワ
ールドカップの試合を見ないでバラエティー番組
を見ている子とでは上達が全然ちがうと思います、
好きなら何がなんでもプロの試合を見て色々なプ
ロ選手の名前を覚えたり、技術を見て覚えたり少し
でも上達するように頑張ろうと思います。バラエテ
ィー番組を見ている事がいけない訳ではなく、自然
とそのものに対しての自分の意識の差ではないか
と思うのですが、この意識の差ですごく興味を持つ
子は上達がほかの子よりは早くなると思います。今
私もゴルフという趣味を持っています。ゴルフはや
っぱり大好きです。でも中々こればかりはほんとう
にうまくいかなく、練習をしてもコースにでれば練
習どおりにはいかないし、学習能力がないのではな
いかと思うぐらいうまくいかないのですが、でもや
はり好きなのでダメでも、またすぐ練習に行く、こ
のくりかえしをもう何十年となくやっています。 
この好きだという気持ちがないと自分ではどんど
んと、ゴルフからとおのいてもっとダメになるので
はないかと思います。昔はまだ子供の頃テレビとか
道端で傘を持ったオジサンが道路の隅でゴルフの
スイングをしていたりする人がいたりして、なんだ
このオジサン、変なオジサンだなと思っていました
が、今は自分がまるっきり変なオジサンになってい
ます。 
次年度は私も会長という事ですので、今年度もす

でに 4、5 回ぐらいセミナーがあって行ってまいり
ました。これもいやだなという気持ちがありながら
行っているのですが、いかなければ、やはりわから
ない事だらけになってしまうので今は気持ちをも
う少し興味を高めながら今行かせてもらっていま
す。 

土屋 一弘 君 
私のロータリー活動は、今年で 18年になります。

南ロータリーでは幹事一回、会長一回の経験があり
ますが、仲間の協力で何とか成し遂げる事が出来ま
した。特に交換留学生の世話を 1年間しました。そ
の学生はフランス人でした。フランス語は全くわか
らない私ですから最初は大変でしたが、3～4ヶ月た
つとなんとか日本語が通じるようになり、1 年間無
事に終了しました。 
今年 2月 6日より 1泊 2日の旅行をしてきました。
常盤さんも一緒でした。行き先は、京都府の日本海
側で特に丹波篠山地方のしし鍋と、たいざの松葉が
にを食べる事です。大変大変おいしい料理でした。
また来年も行きたいと思っております。 

望月博文君 
ロータリーが基本的に好きか嫌いかという事を
お話しさせて頂きたいと思います。 
自分が好きか嫌いかというと、語弊があるので

ロータリーが得意か苦手か考えると、ロータリー
の方々又湯河原ロータリーメンバーの方々は非
常にすばらしい人たちばかりだと思います。しか
し、ロータリー活動となると得意か苦手かという
と、あまり得意ではないです。むしろ苦手の方か
もしれません。これは自分の我儘で、自分が束縛
されたり、色々な時間を奪われたり、中々自分的
にはなじめていないような所があります。でも、
自分もロータリーに入会した以上、これから先、
最後まで頑張ろうと、また、この先みなさんにも
お世話になり、色々な勉強もさせてもらいます
し、入会したからにはこれから先最後までロータ
リーの一員として活動し最後までお世話になり
たいと思っています。それには、やはりロータリ
ーそのもの自体をもっと好きになる事、そうでな
いと、自分もいけない。 
何事も、いやな物は興味をしめさないが、好き

なものには興味をしめし夢中になって物事をや
ります。私は３０年ぐらい前に消防団、またＪＣ
などに入会し活動をさせていただいたのですが、
消防団には２４年間、ＪＣには９年間ぐらいいま
して、やはり若い時は遊び重視で中々興味をしめ
さなくて、だいたい３０歳ぐらいからですが、こ
れではいけない。やっている以上は、もう少し考
えていかないとおくれをとってしまうと思いま
した。やはり一つの団体の中で活動していくうち
に自分がおろそかにしていくと、自分の知らない
事やわからない事が出てきます。自分が参加せず
にいると、どんどん遅れていく自分がいやになっ
ていくのではないかなと思って、少し考え方を変
えていくようにしました。これも年齢を重ねてい
くうちに考え方も変わるのもあたりまえですし、 

「ロータリーの良い事、困った事」 
神谷 一博 君 

 おかげさまで私のロータリー歴も早いもので 9 年
になります。その間ひとえにロータリーの友情に支え
られ今日まで来られました。これからもよろしくお願
いいたします。ロータリーの良いところは、数え上げ
たらきりがない事は、皆様承知の事と思います。 
例えば、 
１、人前で話すことに習熟する。 
２、国際的な感覚が身につく。 
３、リーダーシップが身につく。 
４、思いやりが深くなる。 
５、事業の繁栄につながる。 
以上は第 2650 地区の福井県の三国クラブのホームペ
ージに載っていました。奉仕活動もきりがないのです
が、分相応にやっていけばよいのではないでしょう
か。 
 僭越ですが、新入会員を遠くから見ていますと、そ
の成長ぶりに驚かされます。社会の構成員としての自
覚なのでしょうか。ロータリークラブは目標となる会
員が大勢いらっしゃることが強みですね。私なんかす
ぐに追い越されますね。いつでも背中を押してあげま
すよ。私も頑張ります。困ったことは記憶にないです
ね。 
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湯河原町町村合併６０周年記念植樹 
醍醐の桜（太閤千代しだれ）2本  
寄贈（湯河原ロータリークラブ） 
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